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Review Vocab 
 

El alfabeto español – The Spanish Alphabet 
 

    letra en inglés  letra en español     la pronunciación 

A a “ah” 

B be “bay” 

C ce “say” 

-------- (CH) che “chay” 

D de “day” 

E e “A” 

F efe “F-A” 

G ge “hay” 

H hache “ah-chay” 

I i “E” 

J jota “ho-tah” 

K ka “kah” 

L ele “L-A” 

--------- (LL) elle “A-yeah” 

M eme “M-A” 

N ene “N-A” 

--------- (Ñ) eñe “N-yeah” 

O o “Oh” 

P pe “pay” 

Q qu “coo” 

R ere “air-A” 

---------- (RR) erre “air-ray” 

S ese “S-ay” 

T te “tay” 

U u “ooo” 

V ve “bay”  / “vay” 

W doble ve / doble u “dob-lay-vay” / “dob-lay-

ooo” 

X equis “A-keys” 

Y i griega “E-gree-A-gah” 

Z zeta “say-tah” 
 

Special Sounds: 
• “h” is silent  

• “j” makes the “h” sound 

• “v” can be pronounced just like a “b” 

• “ll” makes the “yah” sound (somewhat like “million”) 

• To make the “rr” sound, you have to roll your tongue.  It takes a lot of practice to learn!  

This sound is also used with words that begin with a “R” 

-------- letra no existe 

en el alfabeto inglés 
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Los saludos - Greetings 

Buenos días. Good morning. 

Buenas tardes. Good afternoon. 

Buenas noches. Good evening./ Goodnight. 

¡Hola! Hello! 

¿Qué tal? / ¿Qué pasa? What’s up? / What’s happening? 

         Nada mucho.           Nothing much. 

¿Cómo te llamas? What’s your name? (familiar) 

¿Cómo se llama usted?                      What’s your name? (formal) 

        Me llamo ______________.                My name is ___________. 

¿Cómo estás tú? How are you? (familiar)? 

¿Cómo está usted (Ud.)? How are you? (formal)? 

            Estoy así – así. / Estoy más o menos.               I am so – so. 

            Estoy bien.               I am well. 

            Estoy muy bien.               I am very well. 

            Estoy mal.               I am ill. 

            Estoy muy mal.               I am very ill. 
 

Las despedidas – Goodbyes 

¡Adiós! Goodbye! ¡Hasta mañana! See you tomorrow! 

¡Hasta luego! See you later! ¡Hasta la vista! See you later! 

¡Hasta pronto! See you soon! ¡Chao! Goodbye! 

¡Nos vemos! See you!  
 

La cortesía - Courtesy 

por favor please gracias thank you 

no hay de qué it’s nothing / you’re welcome de nada/ por nada you’re welcome 

salud bless you señor (Sr.) Mr. 

señora (Sra.) Mrs. señorita (Srta.) Miss/ Ms. 

¿Y tú? and you? (familiar) ¿Y usted? and you? (formal) 

no  no sí yes 
 

When you meet someone for the first time... 

Mucho gusto. Pleased to meet you. El gusto es mío. The pleasure is mine. 

Encantado./ 

Encantada. 

Delighted to meet you. Igualmente. The same here. 

 

Los mandatos de la clase – Classroom Commands 

Levántate. 

 

Stand up. Contesta la pregunta. Answer the question. 

Siéntate. Sit down. Saca una hoja de papel. Take out a sheet of paper. 

Pasa a la pizarra.  Come up to the 

board. 

Pasen los papeles. Turn in the papers. 

Mira/Ve a la 

pizarra. 

Look at the board. Trabajen con un 

compañero. 

Work with a classmate. 
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Ven aquí. Come here. Levanta la mano. Raise your hand. 

Estudia. Study. Lean/ Lee Read. 

Date la vuelta. Turn around. Dame Give me 

Haz la tarea. Do your homework. Perdóname /  

Con permiso 

Excuse me 

Presta atención. Pay attention. Miren/Mira Look 

Silencio Silence Escriban/Escribe Write 

Escuchen/ Escucha Listen Abren tus libros Open your books 

Repitan / Repite Repeat Siéntate en tu asiento. Sit in your seat. 
 

Los números - Numbers 

0  cero 16   diez y seis (dieciséis) 21 – veintiuno/ veinte y uno 

1  uno 17   diez y siete  (diecisiete) 22 – veintidós / veinte y dos 

2  dos 18   diez y ocho  (dieciocho) 23 – veintitrés / veinte y tres 

3  tres 19   diez y nueve  (diecinueve) 24 – veinticuatro / veinte y cuatro 

4  cuatro 20  veinte 25 – veinticinco / veinte y cinco 

5  cinco 30  treinta 26 – veintiséis / veinte y seis 

6  seis 40  cuarenta 27 – veintisiete/ veinte y siete 

7  siete 50  cincuenta 28 – veintiocho/ veinte y ocho 

8  ocho 60  sesenta 29 – veintinueve/ veinte y nueve 

9  nueve 70  setenta  

10 diez 80  ochenta 

11  once 90  noventa 

12  doce 100  cien 

13  trece +  más, y 

14  catorce -  menos 

15  quince x  por 

= es*, son ÷  dividido por 

*only if the answer is one 
 

¿Cuál es tu color favorito? Which is your favorite color? 

      Mi color favorito es naranja.        My favorite color is orange. 

¿Cuál es tu número de teléfono? What is your telephone number? 

      Mi número de teléfono es …        My telephone number is… 
 

Los colores – The Colors 

rojo red amarillo yellow 

anaranjado/naranja orange verde green 

azul blue violeta/purpureo/ 

morado 

purple 

marrón/café/ pardo brown gris gray 

blanco white negro black 

rosado pink oro/ dorado gold 

plata/ plateado silver canela tan/beige 

*Colors are adjectives and the ones that end with an “o” can change! 
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El calendario - Calendar 

enero January julio July 

febrero February agosto August 

marzo March septiembre September 

abril April octubre October 

mayo May noviembre November 

junio June diciembre December 
 

Los días de la semana y otras palabras importantes – The days of the week and other 

important words 

lunes Monday viernes Friday 

martes Tuesday sábado Saturday 

miércoles Wednesday domingo Sunday 

jueves Thursday primero/ primer día de first (1st) 

el día day ayer yesterday 

la semana week hoy today 

el mes month mañana tomorrow 

el año year el cumpleaños birthday 

el aniversario anniversary la quinceñera sweet 15 

el matrimonio/  

la boda 

wedding la fiesta party 

*Dates are written “# de (month)” in Spanish!* 

*Monday is the first day of the week on a Spanish calendar!* 
 

Preguntas - Questions 

¿Cuántos años 

tienes? 

How old are you? Yo tengo doce años. I am 12 years old. 

¿Cuándo es tu 

cumpleaños? 

When is your 

birthday? 

Mi cumpleaños es el 

cuatro de mayo. 

My birthday is the 

4th of May. 

¿Cuál es la fecha 

de hoy? 

What is today’s 

date? 

Hoy es el diez de 

septiembre. 

Today is the 10th of 

September. 

¿Qué día fue ayer? What day was 

yesterday? 

Ayer fue lunes. Yesterday was 

Monday. 

¿Qué día es hoy? What day is today? Hoy es martes. Today is Tuesday. 

¿Qué día va a ser 

mañana? 

What day will it be 

tomorrow? 

Mañana es miércoles. 

/Mañana va a ser 

miércoles. 

Tomorrow is Wed./ 

Tomorrow will be 

Wed. 
 

Los interrogativos - Interrogatives 

¿Qué? What? ¿Por qué? Why? 

¿Cuál? Which? ¿Cuándo? When? 

¿Dónde? / 

¿Adónde? 

Where?/ 

To where? 

¿Quién?/ ¿Quiénes? Who? 

¿Cómo? How? ¿Cuántos? / ¿Cuántas? How many? 

¿Cuánto? / 

¿Cuánta? 

How much? porque because 
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Apuntes: La hora (Time) 
 

la hora – hour (indicated by small hand on clock) 

el minuto – minute (indicated by the big hand on the clock) 

 

¿Qué hora es? – What time is it? 

 

15 minutes = quarter past (big hand is on the 3) 

30 minutes = half past (big hand is on the 6) 

45 minutes = quarter to (big hand is on the 9) 

 

Time Notes 
I.  Time on the hour 

Es la una = 1:00     noon = mediodía 

Son las (hora)= 2:00 – 12:00    midnight = medianoche 

 

Ex: 5:00 = Son las cinco.    12:00pm = Es mediodía. 

      7:00 = Son las siete.    12:00am = Es medianoche. 

 

II.  Time between :01 and :30 

Es la una y (minutos).     :15 = cuarto or quince 

Son las (hora) y (minutos).    :30 = media or  treinta 

 

Ex:   2:10 = Son las dos y diez minutos. 

        4:15 = Son las cuatro y cuarto. or   Son las cuatro y quince minutos. 

        6:30 = Son las seis y media.    or     Son las seis y treinta minutos.   

 

III.  Time between :31 and :59 

There are two different ways to tell time after the half an hour mark.   

 

1.  Say it as it looks. (Digital time; see Section II) 

Ex:  1:45 = Es la una y cuarenta y cinco minutos. 

       3:40 = Son las tres y cuarenta minutos. 

2.  Minus the minutes from the next hour. 

 

Steps  (if you are looking at a time written in numbers): 

#1 Check to make sure the minutes between :31 and :59.  

    If it doesn’t, then you can’t continue!    

#2 Go up one hour.        

#3 Write the word menos     :45 = menos cuarto or menos quince                  

#4 Minus the minutes from 60.                               

Ex:  10:45 = Son las once menos cuarto.  or   Son las once menos quince minutos. 

       12:50 = Es la una menos diez minutos.  

 

de la mañana – in the morning 

de la tarde – in the afternoon 

de la noche – at night/in the evening 
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Steps  (if you are looking at a time written out in Spanish): 

#1 Check to make sure the time includes the word menos.  If it doesn’t, then you can’t continue! 

#2 Go down one hour.      

#3 Minus the minutes from 60. 
 

Ex:  Son las cinco menos veinte minutos = 4:40 

        Es la una menos cuarto or  Es la una menos quince minutos = 12:45  
 

24 hour clock 
Spanish speaking countries use a 24 hour clock.  Which means, when it is 1:00pm, they write it is 

"13h".  All the times after 12 are "pm".  Although time is written this way, it will still be said as we 

say it.    (Ex: “13h” will be said as 1:00pm). 
 

All you need to do to figure out the time is subtract 12.   

Ex:   17h - 12 = 5:00pm 
 

¿A qué hora ...? Notes  
*When you want to say “At what time…” something is, you say “A qué hora…” in Spanish.   

 

Ex:  ¿A qué es la clase de español? 

       La clase de español empieza a las dos.  
 

       ¿A qué hora empieza el partido de fútbol americano? 

       El partido de fútbol americano empieza a la una. 
 

a la = at 1:00                a las = at 2-12 

empieza – begins             termina – ends 
 

las estaciones – The seasons 

el otoño fall/ autumn la primavera spring 

el invierno winter el verano summer 
 

¿Qué tiempo hace? – What’s the weather like? 

Hace (Hay) sol. It’s sunny. Está nublado. It’s cloudy. 

Hace buen tiempo. It’s good weather Hace mal tiempo. It’s bad weather. 

Hace (mucha) calor. It’s (very) hot. Hace frío. It’s cold. 

Llueve. It’s raining. Nieva. It’s snowing. 

Hace fresco. It’s cool. Hace viento. It’s windy. 
 

Preguntas - Questions 

¿Cuál es tu estación 

favorita? 

What is your 

favorite season? 

Mi estación favorita 

es el verano. 

My favorite season is 

summer. 

¿En qué estación 

hace mucho calor? 

In what season is it 

very hot? 

Hace mucho calor en 

el verano. 

It’s very hot in the summer. 

¿Qué tiempo hace 

en el otoño? 

What is the weather 

like in the fall? 

Hace fresco en el 

otoño. 

It’s cool in the fall. 

¿Qué estación es? What season is it? Es primavera. It’s spring. 

**¿A qué hora? and ¿Qué hora es? are 

not the same thing.   

You cannot answer both questions the 

same way! 



 7 

Capítulo 1 - ¿Cómo somos? 
Los países dónde se hablan español 

 

Sudamérica/ Ámerica del Sur – South America 

nacionalidad 

(masculino) 

nacionalidad 

(femenino) 

 

el país 

(country) 

la capital 

(capital) 

venezolano venezolana Venezuela Caracas 

colombiano colombiana Colombia Bogotá 

ecuatoriano ecuatoriana Ecuador Quito 

peruano peruana Perú Lima 

boliviano boliviana Bolivia La Paz 

chileno chilena Chile Santiago 

argentino argentina Argentina Buenos Aires 

paraguayo paraguaya Paraguay Asunción 

uruguayo uruguaya Uruguay Montevideo 
 

Norteamérica/ Ámerica del Norte – North America 

mexicano mexicana México Ciudad de México/ México, D.F. 

estadounidense estadounidense Los Estados Unidos Washington, D.C. 
 

Centroamérica/ Ámerica Central – Central America 

guatemalteco guatemalteca Guatemala Ciudad de Guatemala 

hondureño hondureña Honduras Teguicigalpa 

salvadoreño salvadoreña El Salvador San Salvador 

nicaragüense nicaragüense Nicaragua Managua 

costarricense costarricense Costa Rica San José 

panameño panameña Panamá Ciudad de Panamá 
 

El Caribe – The Caribbean 

dominicano dominicana La República Dominicana Santo Domingo 

cubano cubana Cuba La Habana / La Havana 

puertorriqueño puertorriqueña Puerto Rico San Juan 
 

Europa - Europe 

español española España Madrid 
 

África – Africa 

guineo ecuatoriano guinea ecuatoriana la República de Guinea Ecuatorial Malabo 

 

Preguntas - Questions 

¿De dónde eres tú? Where are you from? Yo soy de México. I am from Mexico. 

¿Qué nacionalidad 

eres? 

What nationality are 

you? 

Yo soy mexicana. I am Mexican. 

¿Dónde vives? Where do you live? Yo vivo en Nueva York. I live in New York. 
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Los puntos cardinales – The Compass Points 

el norte north el sur south 

el este east el oeste west 

 

El verbo “ser” y los adjetivos – The Verb “to be” & Adjectives 
 

Yo soy I am  Nosotros somos We are 

Tú eres You (familiar/informal) are Vosotros sois You all (in Spain) are 

Él es He is Ellos son They (m/mix) are 

Ella es She is Ellas son They (f) are 

Usted (ud.) es You (formal) are Ustedes (uds.) son You all are 

 

1.  ¿Cómo eres? – What are you like? (describes personality) 

 Yo soy alto. – I am tall. (male) 

 Yo soy alta. – I am tall. (female) 

 

2.  ¿Cómo es él? – What is he like? 

     ¿Cómo es ella? – What is she like? 

 

 Él es generoso. – He is generous. 

 Ella es baja. – She is short. 

 

3.  ¿Cómo son ellos? – What are they like? 

 Ellos son altéticos. – They are athletic. 

 

Los adjetivos- Adjectives 

*Adjectives that end with an –o are used for boys.* 

*Adjectives that end an –a are for girls.* 

 

1.  alto/alta – tall 

2.  bajo/baja – short (height) 

3.  corto/corta – short  

4.  largo/larga – long 

5.  bueno/buena – good 

6.  malo/mala – bad 

7.  gordo/gorda – fat 

8.  flaco/flaca or delgado/delgada – skinny 

9.  feo/fea – ugly 

10.  pequeño/pequeña – small 

11.  bonito/bonita or lindo/linda or guapo/ 

      guapa or hermoso/hermosa – handsome/ pretty  

12.  grande – big      

13.  poco/poca – a little 

14.  mucho/mucha – a lot 

To make a word plural in Spanish: 

• add “s” if it ends in a vowel 

• add “es” if it ends in a consonant 

• change the “z” to a “c” before you add “es.” 

15.  viejo/vieja – old 

16.  joven – young 

17.  nuevo/nueva – new 

18.  simpático/simpática or amable – nice/friendly 

19.  antipático/antipática – mean/unfriendly 

20.  contento/contenta – happy/content 

21.  listo/lista – clever 

22.  inteligente – intelligent/smart 

23.  diligente – diligent 

24.  lento/lenta – slow 

25.  rápido/rápida – fast 

26.  fácil – easy 

27.  difícil – difficult 

28.  frío/fría – cold 

29.  caliente – hot 

30.  atlético/atlética or deportista – athletic 
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31.  divertido/divertida – fun 

32.  aburrido/aburrida – boring 

33.  triste – sad 

34.  feliz/alegre – happy 

35.  rico/rica – rich 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Noun-Adjective agreement 
 

*All nouns must agree in gender and in number in Spanish!* 

 

• if the noun is masculine, the adjective must ends in an –o (if it can 

change) 

Ex.  Mi hermano es perezoso. – My brother is lazy. 

 

• if the noun is feminine, the adjective must end in an –a (if it can change) 

Ex.  Mi madre es atlética. – My mother is athletic. 

 

If you need to make the noun or adjective plural:  

• if the word ends in a vowel – add an “s” 

Ex.  las reglas amarillas 

 

• if the words ends in a consonant – add “es” 

Ex.  los profesores 

 

*Don’t forget that “el” → “los” and “la” → “las” when you make a word plural! 

 

46.  serio/seria – serious 

47.  impaciente – impatient 

48.  paciente – patient 

49.  artístico/artística – artistic 

50.  atrevido/atrevida – adventurous 

51.  prudente – prudent/cautious 

52.  callado/callada – quiet 

53.  sociable - sociable 
 

*¡No olvides! – Adjectives in Spanish 

must agree in gender and in number!! 

36.  pobre – poor 

37.  fuerte – strong 

38.  débil – weak 

39.  generoso/generosa – generous 

40.  tacaño/tacaña – stingy/cheap 

41.  ordenado/ordenada – organized 

42.  desordenado/desordenada – disorganized 

43.  trabajador/trabajadora – hard worker 

44.  perezoso/perezosa – lazy 

45.  gracioso/graciosa or cómico/cómica – funny 
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Pronouns 
 

Yo – I       Nosotros – We 

Tú – You (familiar/informal)   Vosotros – You all (in Spain) 

Él – He      Ellos – They (males/mix) 

Ella – She      Ellas – They (females) 

Usted – You (formal)    Ustedes – You all 

  
“Yo” is used when talking about yourself. 

(Ex. Yo tengo doce años. – I am 12 years old.) 

 

“Tú” is used when talking to someone that you are familiar with 

(Ex. ¿Cuántos años tienes tú? – How old are you?) 

 

“Él/Ella” is used when talking about he/she or it. 

(Ex. Él es alto. – He is tall.) 

(Ella es simpática. – She is nice.) 

(El libro es bueno. – The book is good / La bandera es roja. – The flag is red.) 

 

“Usted” is used when talking to someone in a formal way (your grandparents, teacher, the 

president, or someone you’ve just met.) 

(Ex. ¿Cómo está usted? – How are you?) 

 

“Nosotros” is used when you are talking about someone and yourself or when you are saying “we”. 

(Ex. Nostros somos estudiantes buenos. – We are good students. 

Ángela y yo somos cómicos. – Angela and I are funny.) 

 

“Vosotros” is used when you are talking about you (informal) and someone else or addressing a 

group of people informally. 

(Ex. Vosotros sois inteligentes. – You all are intelligent. / ¿Cómo estáis? – How are all of you?) 

 

“Ellos” is used when you are talking about they and it is a group of males or a mix of males and 

females. 

(Ex.  Ellos son bajos. – They are short. / Fred y Scott son bajos. – Fred and Scott are short. 

Samantha y John son bajos. – Samantha and John are short.) 

 

“Ellas” is used when you are talking about they and it is a group of just females. 

(Ex.  Ellas son bonitas. – They are pretty. / Brittney y Katie son bonitas. – Brittney & Katie are 

pretty.) 

 

“Ustedes” is used when talking to more than one person that you’ve just met (same guidelines as 

“usted” just plural) or you all when you are not in Spain. 
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Los artículos definidos – The Definite Articles 
*All nouns in Spanish have a gender - they are either feminine or masculine.  The definite articles 

all mean “the” in English.* 

 

 Singular Plural 

Masculine el los 

Feminine la las 

 

        Singular       Plural 

Masculine:          el muchacho  los muchachos 

       el curso   los cursos 

       el profesor  los profesores 

 

Feminine:             la muchacha  las muchachas 

        la escuela   las escuelas 

        la profesora            las profesoras 

 

Nouns that end in an “o” are usually masculine 

Nouns that end in an “a”  are usually feminine 

 

Common exceptions: el mapa 

                                 el día 

                                 el problema 

 

Rules for Plural Definite Articles 

 

• Nouns that end in a vowel are made plural by adding an “s” 

Ex: el libro → los libros 

       la calculadora → las calculadoras 

 

• Nouns that end in a consonant are made plural by adding “es” 

Ex:  el papel → los papeles 

                  la instrucción → las instrucciones 

 

                   *In Spanish, “y” is always a consonant, never a vowel* 

 

• When you want to make a noun that ends in a “z” plural, you have to first change the “z” to a 

“c” and then add “es” 

la luz → las luces 

 

• Some nouns lose their accent when the word is made plural 

el pizarrón → los pizarrones 
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Los Artículos Indefinidos - (The Indefinite Articles) 
The indefinite articles (un, una, unos, unas) are used before the noun and in place of the 

definite article (el, la, los, las). 

 

The un or una mean ”a” in English and the unos or unas  mean “some” in English.  

 

 Singular Plural 

Masculine un    a, an, one unos    some 

Feminine una   a, an, one unas    some 

 

 

Ejemplos:     el muchacho → un muchaco  la escuela → una escuela 

       the boy        a boy            the school      a school 

 

Remember:  

  el → un    la → una 

            los → unos             las → una 

 

Capítulo 2 – La familia y la casa 

Chapter 2 – Family and House 
 

Los miembros de la familia – Family Members 

el padre father el esposo husband/ spouse (m) 

la madre mother la esposa wife/ spouse (f) 

los padres parents/ fathers los esposos spouses 

el hermano brother el hijo son 

la hermana sister la hija daughter 

los hermanos brothers/ siblings los hijos sons/ children 

el hijo único only child (m) la hija única only child (f) 

el medio hermano half brother la media hermana half sister 

los gemelos 

 

twins (boys or boy & 

girl) 

las gemelas twins (girls) 

el abuelo grandfather el nieto grandson 

la abuela grandmother la nieta granddaughter 

los abuelos grandparents / 

grandfathers 

los nietos grandsons/ 

grandchildren 

el tío uncle el sobrino nephew 

la tía aunt la sobrina niece 

los tíos uncles/ aunts & uncles los sobrinos nephews / nieces & 

nephews 

el primo cousin (m) el padrastro step father 
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la prima cousin (f) la madrastra step mother 

los primos cousins el hermanastro step brother 

el novio boyfriend la hermanastra step sister 

la novia girlfriend el pariente relative 

la madrina god mother el padrino god father 

la bisabuela great grandmother el bisabuelo great grandfather 

 

Las mascotas - Pets 

el gato cat el perro dog 

el pez fish el pájaro bird 

 

Possessive Adjectives 

      Singular              Plural 

mi my mis my 

tu your (informal) tus your (informal) 

su your (formal), his,her, 

their 

sus your (formal), his, her, 

their 

nuestro/a our nuestros/as our 

*The possessive adjectives replace el, la, los, las  in Spanish. * 

For example: 

mi padre = my father   su hermana = her sister  mis padres = my parents 

tu gato = your cat   nuestra familia = our family  sus hijos = his children 

 

*You do not use apostrophes (‘) in Spanish!* 

*Instead, you express possession by saying ______ de ______: 

Example: 

Felipe’s sister = la hermana de Felipe  Sofia’s dad = el padre de Sofía 

 

Tener – to have 

Yo tengo I have Nosotros/as 

tenemos 

We have 

Tú tienes You (familiar) have Vosotros/as tenéis You all (in Spain) have 

Él, Ella, Usted tiene He, She has, 

 You (formal) have 

Ellos, Ellas, 

Ustedes tienen 

They (m), They (f), You all 

have 

 

Los ojos y el pelo/el cabello: Eyes and Hair Color 

los ojos verdes green eyes el pelo canoso  gray hair 

los ojos castaños brown eyes el pelo rubio  blonde hair 

los ojos pardos/ 

los ojos de color miel 

hazel eyes el pelo castaño 

 

brown hair 

los ojos negros black eyes el pelo negro black hair 

los ojos azules blue eyes pelirrojo/ pelirroja* red hair 

*You use the verb “ser” with this word!  All other hair and eye colors you use “tener” 
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Otras palabras importantes: Other Important Words 

el muchacho 

el chico /el niño 

boy la muchacha 

la chica /la niña 

girl 

la mujer woman el hombre man 

mayor (mayores) older  menor (menores) younger 
 

Preguntas/Expresiones Importantes: Important Questions/ Expressions 

¿Cómo se llama tu 

madre?  

What is your mother’s 

name? 

Se llama (nombre).  Her(His) name is _____. 

¿Cómo se llaman tus 

abuelos? 

What are your 

grandparent’s names? 

Se llaman (nombres). Their names are ______. 

¿Quién es el padre 

de tu primo? 

Who is the father of 

your cousin? 

Es mi tío. He (She) is my uncle. 

¿Cuántas personas 

hay en tu familia? 

How many people are 

there in your family? 

Hay (número) 

personas en mi familia. 

There are # people in my 

family. 

¿Quiénes son los 

miembros de tu 

familia? 

Who are the members 

of your family? 

Somos mi madre, mi 

hermana y yo. 

We are my mom, my 

sister and I. 

¿Cómo es tu familia?  What is your family 

like? 

Nuestra familia es 

grande. 

Mi familia es grande.  

Our family is big. 

 

My family is big. 

¿Cuántos años tiene 

tu hermano? 

How old is your 

brother? 

Mi hermano tiene 

quince años. 

My brother is 15 years 

old. 

¿Cómo es tu 

hermana? 

What is your sister 

like? 

Mi hermana es 

atlética. 

My sister is athletic. 

 

Los cuartos de la casa – Rooms of the House 

un piso a floor la sala living room 

el techo ceiling la sala de estar family room 

el cuarto room el garaje garage 

la habitación/ 

el dormitorio/ 

la recámara 

bedroom la pared  wall 

la cocina kitchen el sótano basement 

el comedor dining room el jardín garden 

el cuarto de baño bathroom el patio patio 

el ático/ la guardilla attic el lavadero laundry room 

el balcón balcony la oficina/ 

el despacho 

office 

el estudio study la piscina pool 

 

Los muebles y las cosas en los cuartos de la casa – Furniture and Things in the Rooms  

             of the House 

un sofá a sofa una televisión/ 

un televisor 

a television 
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un sillón an arm chair una silla a chair 

una mesita a small table una lámpara a lamp 

unos juegos 

electrónicos 

some video games un lector DVD a DVD player 

una cómoda a dresser un escritorio a desk 

un radio a radio una computadora a computer 

una alfombra a rug una mesa a table 

una mesita de noche a night table un guardarropa a closet 

una cama a bed un espejo a mirror 

un estéreo a stereo unos juguetes some toys 

unos gabinetes some cabinets unas cortinas some curtains 

un cuadro / una pintura a painting una bañera a bath tub 

un inodoro a toilet  una ducha a shower  

una cortina de ducha a shower curtain un lavaplatos a dishwasher 

un lavamanos/ un 

lavabo 

a sink un horno an oven 

un refrigerador/ 

una nevera 

a refrigerator un fregadero a (kitchen) sink 

una estufa a stove un celular a cell phone 

un teléfono a telephone un reloj a clock 

un microondas a microwave una puerta a door 

una ventana a window una secadora a dryer machine 

una lavadora a washer machine una bicicleta a bicycle 

un coche/ un carro/ 

 un auto 

a car una motocicleta a motorcycle 

un cesto para basura a garbage can un cartel a poster 

un ascensor an elevator una flor a flower 

un equipo de sonido sound equipment un árbol a tree 
 

Los adjetivos – Adjectives 

amueblado furnished limpio clean 

terminado finished sucio dirty 

moderno modern viejo  old 

mediano medium nuevo new 

 

Las expresiones – Expressions 

¿Dónde está el 

refrigerador? 

Where is the 

refrigerator? 

Está en la cocina. It is in the kitchen. 

¿Dónde están las 

sillas? 

Where are the chairs? Están en la comedor. They are in the dining room. 

¿Qué hay en el 

baño? 

What is there in the 

bathroom? 

Hay el inodoro, la 

ducha y el lavabo. 

There is the toliet, the 

shower and the sink. 

¿De qué color es 

la mesa? 

What color is the 

table? 

La mesa es roja. The table is red. 
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¿De qué colores 

son los juguetes? 

What colors are the 

toys? 

Los juguetes son 

negros y cafés. 

The toys are black and 

brown. 

¿Cómo es la sala? 

 

What is the living room 

like? 

La sala es grande y 

morada. 

The living room is big and 

purple. 

¿Cuántos cuartos 

hay en tu casa? 

How many rooms are 

there in your house? 

Hay diez cuartos en 

mi casa. 

There are 10 rooms in my 

house. 

 

 

Capítulo 3 – Los verbos AR, la escuela, y la comunidad 
Regular “AR” Verbs 

 

How to change (conjugate) a verb in Spanish: 

 

1.  Write the whole verb (with the “–ar” ending) and the pronoun.  The whole verb is also called an 

infinitive verb. 

 Example:     Yo escuchar 

          Tú mirar 

 

2.  Take off the ending (“-ar”).  What you have left is called the stem. 

 Example:  Yo escuchar → Yo escuch___ 

   Tú mirar → Tú mir_____ 

 

3.  Add the appropriate ending to the stem.  NOTE: Make sure you use the correct ending for the 

type of verb you are changing; use “–ar” endings with “–ar” verbs. 

 Example: Yo escucho 

   Tú miras 

 

 

 

 

 

 

 

 

        *These endings are very important.  You must memorize them! 

 

Here is an example of an “AR” verb changed into all its forms: 

 

   Bailar – to dance 

Yo bailo – I dance    Nosotros bailamos – We dance 

Tú bailas – You (familiar) dance  Vosotros bailáis – You all (in Spain) dance 

Él baila – He dances    Ellos bailan – They (m) dance 

Ella baila – She dances   Ellas bailan – They (f) dance 

Usted baila – You (formal) dance  Ustedes bailan – You all dance 

The “AR” endings are: 

 

Yo   o  Nosotros   amos 

Tú   as  Vosotros  áis 

Él  a  Ellos   an 

Ella  a  Ellas   an 

Usted  a  Ustedes  an 
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Los verbos AR – “AR” verbs 

llevar to wear sacar buenas notas 

sacar malas notas 

to get good grades 

to get bad grades 

estudiar to study desear to desire 

hablar to speak, talk levantar to raise, stand 

enseñar to teach pagar to pay 

comprar to buy preguntar to ask questions 

prestar atención to pay attention contestar to answer questions 

trabajar to work regresar to return 

necesitar to need buscar to look for 

cocinar to cook llegar to arrive 

ordenar to order preparar to prepare 

tomar to take, drink buscar to look for 

desayunar to eat breakfast recomendar (o → ie) to recommend 

almorzar (o → ue) to eat lunch cenar to eat dinner 

mirar un DVD to watch a DVD escuchar música to listen to music 

hablar en su 

móvil/celular 

to talk on your cell 

phone 

usar la computadora to use the computer 

navegar la red to navigate (surf) the 

internet 

enviar correos 

electrónicos 

to send e-mails 

 
 

Regular “ER” Verbs 
 

How to change (conjugate) a verb in Spanish: 

 

1.  Write the whole verb (with the “–er” ending) and the pronoun.  The whole verb is also called an 

infinitive verb. 

 Example:     Yo beber 

          Tú comer 

 

2.  Take off the ending (“-er”).  What you have left is called the stem. 

 Example:  Yo beber → Yo beb___ 

   Tú comer → Tú com_____ 

 

3.  Add the appropriate ending to the stem.  NOTE: Make sure you use the correct ending for the 

type of verb you are changing; use “–er” endings with “–er” verbs. 

 Example: Yo bebo 

   Tú comes 

 

 

 

 

 

The –er endings are: 

 

Yo   o  Nosotros   emos 

Tú   es  Vosotros  éis 

Él  e  Ellos   en 

Ella  e  Ellas   en 

Usted  e  Ustedes  en 
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Here is an example of an “ER” verb changed into all its forms: 

    

comer – to eat 

Yo como – I eat    Nosotros comemos – We eat 

Tú comes – You (familiar) eat  Vosotros coméis – You all (in Spain) eat 

Él come – He eats    Ellos comen – They (m) eat 

Ella come – She eats    Ellas comen – They (f) eat 

Usted come – You (formal) eat  Ustedes comen – You all eat 

 

Los verbos ER – “ER” Verbs 

comer to eat beber to drink 

leer to read aprender to learn 

comprender to understand creer to believe 

hacer 

(Yo hago) 

to do, make 

(I do, I make) 

deber to ought, should 

poner la mesa 

(Yo pongo) 

to set the table 

(I set) 

traer 

(Yo traigo) 

to bring 

 

Regular “IR” Verbs 
 

How to change (conjugate) a verb in Spanish: 

 

1.  Write the whole verb (with the “–ir” ending) and the pronoun.  The whole verb is also called an 

infinitive verb. 

 Example:     Yo vivir 

          Tú escribir 

 

2.  Take off the ending (“-ir”).  What you have left is called the stem. 

 Example:  Yo vivir → Yo viv___ 

   Tú escribir → Tú escrib_____ 

 

3.  Add the appropriate ending to the stem.  NOTE: Make sure you use the correct ending for the 

type of verb you are changing; use “–ir” endings with “–ir” verbs. 

 Example: Yo vivo 

   Tú escribes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

The –ir endings are: 

 

Yo   o  Nosotros   imos 

Tú   es  Vosotros  ís 

Él  e  Ellos   en 

Ella  e  Ellas   en 

Usted  e  Ustedes  en 

*These endings are very 

important.  You must 

memorize them! 
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Here is an example of an “IR” verb changed into all its forms: 

 

   recibir – to receive 

 

Yo recibo – I receive    Nosotros recibimos – We receive 

Tú recibes – You (familiar) receive  Vosotros recibís – You all (in Spain) receive 

Él recibe – He receives   Ellos reciben – They (m) receive 

Ella recibe – She receives   Ellas reciben – They (f) receive 

Usted recibe – You (formal) receive Ustedes reciben – You all receive 

 

Los verbos IR – “IR” Verbs  

abrir to open recibir to receive 

escribir to write vivir to live 

preferir (e →ie) to prefer asistir to attend 

servir (e →i) to serve pedir (e→i) to ask for 

 
Los verbos irregulares – Irregular Verbs 

 

ir – to go 
Yo      voy I go Nosotros    vamos We go 

Tú      vas You (familar) go Vosotros    vais You all (in Spain) go 

Él 

Ella      va 

Usted 

He goes 

She goes 

You (formal) go 

Ellos 

Ellas            van 

Ustedes 

They (m) go 

They (f) go 

You all go 

 

 

 

estar – to be (am, is, are) 
Yo      estoy I am Nosotros    estamos We are 

Tú      estás You (familar) are Vosotros    estáis You all (in Spain) are 

Él 

Ella      está 

Usted 

He is 

She is 

You (formal) are 

Ellos 

Ellas            están 

Ustedes 

They (m) are 

They (f) are 

You all are 

 

 

 

tener – to have 
Yo      tengo I have Nosotros    tenemos We have 

Tú      tienes You (familar) have Vosotros    tenéis You all (in Spain) have 

Él 

Ella      tiene 

Usted 

He has 

She has 

You (formal) have 

Ellos 

Ellas            tienen 

Ustedes 

They (m) have 

They (f) have 

You all have 
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la clase class el sacapuntas pencil sharpener 

el / la estudiante 

el alumno/ la alumna 

student el cuaderno notebook 

el escritorio desk la carpeta folder 

el pupitre student desk el diccionario dictionary 

la clase class el sacapuntas pencil sharpener 

el/la estudiante 

el alumno/ la alumna 

student el cuaderno notebook 

la mesa table la bandera flag 

la silla chair una hoja de papel a sheet of paper 

el lápiz/ 

los lápices 

pencil 

pencils 

el cesto para basura garbage can 

la pluma/ 

el bolígrafo 

pen la caja de reciclaje recycle bin 

los lápices de colores colored pencils la ventana window 

el creyón/ 

los creyones 

crayon 

crayons 

la puerta door 

el poster/el cartel/ 

el afiche 

poster la pizarra/ 

el pizarrón 

board 

la goma pencil eraser la tiza chalk 

el borrador board eraser los marcadores markers 

la tarea homework el calendario calendar 

el proyector projector las tijeras  scissors 

la luz/las luces light/ lights la grapadora stapler 

el armario locker la cinta tape 

la mochila back pack, book 

bag 

el mapa map 

la computadora/ 

el ordenador  

computer la profesora/ la maestra 

el profesor / el maestro 

teacher 

 

la escuela school el libro book 

el reloj clock la carpeta de argollas 3 ring binder 

el globo globe el estante de libros book case 

la regla ruler la calculadora calculator 

las materias escolares school supplies la lección lesson 

una nota buena good grade una nota mala bad grade 

el curso course  

      Los objetos de la clase - Classroom Objects       
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Repaso: Las asignaturas – Review: School Subjects 

el español Spanish  el francés French 

el inglés English las ciencias Science 

el italiano Italian el coro Chorus 

los estudios sociales Social Studies la historia History 

las matemáticas Math la música Music 

el arte Art la educación física Physical Education 

la tecnología Technology la clase de estudias Study Hall 

la clase de cocinar Cooking Class la clase de coser Sewing Class 

la clase de 

computadoras 

Computer Class el almuerzo Lunch 

la salud Health la orquestra Orchestra 

la clase de español Spanish class la clase de ayuda AIS 

 

El horario – Schedule 

primera hora (1ª) 1st period segunda hora (2ª) 2nd period 

tercera hora (3ª) 3rd period cuarta hora (4ª) 4th period 

quinta hora (5ª) 5th period sexta hora (6ª) 6th period 

séptima hora (7ª) 7th period octava hora (8ª) 8th period 

novena hora (9ª) 9th period periodo dos 2nd period 

 

Preguntas de la escuela 
 

Pregunta:       Respuesta: 

1.  ¿Qué clase tienes la primera hora?   Yo tengo la clase de español. 

     What class do you have 1st period?   I have Spanish class. 

 

    ¿Cuándo tienes la clase de español?   Yo tengo la clase de español la cuarta hora. 

     When do you have Spanish class?   I have Spanish class 4th period. 

 

2.  ¿Qué necesitas para la clase de ciencias?  Yo necesito un lápiz y un cuaderno. 

     What do you need for Science class?  I need a pencil and a notebook. 

 

3.  ¿Quién es tu profesor favorito?   Mi profesor favorito es Señor ____. 

      Who is your favorite teacher (m)?   My favorite teacher is Mr. _____. 

 

    ¿Quién es tu profesora favorita?   Mi profesora favorita es Sra/Srta. ___. 

    Who is your favorite teacher (f)?   My favorite teacher is Mrs./Miss _____. 

 

4.  ¿Qué clase te gusta más, inglés o español?  Me gusta más el español.  Es fácil. 

     ¿Por qué?      I like Spanish more.  It is easy. 

     What class do you like more, English or 

      Spanish?  Why? 

 

5.  ¿Quién es tu profesor(a) de ciencias?  Mi profesor de ciencias es Sr. __. 

      Who is your Science teacher?   My Science teacher is Mr. ____. 
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       Mi profesora de ciencias sociales es Sra/ 

Srta _____. 

       My Science teacher is Mrs/Miss _____. 

 

6.  ¿Qué enseña tu profesor favorito?   Mi profesor favorito enseña música. 

     What does your favorite teacher (m) teach? My favorite teacher (m) teaches Music. 

     ¿Qué enseña tu profesora favorita?  Mi profesora favorita enseña matemáticas. 

    What does your favorite teacher(f) teach?  My favorite teacher (f) teaches Math. 

 

7.  ¿Cuál es tu clase favorita?    Mi clase favorita es la clase de matemáticas. 

    What is your favorite class?   My favorite class is Math class. 

 

*8.  ¿A qué hora tienes la clase de arte?  Yo tengo la clase de arte a las diez. 

       At what time do you have Art class?  I have Art class at 10:00. 

 

* If the time is 1:00, you say a la; if the time is between 2-12, you say a las. 
 

Los lugares – Places 

el cuarto room la tienda store 

el gimnasio gymnasium la escuela school 

el café café la biblioteca library 

el laboratorio laboratory la cafeteria cafeteria 

el auditorio auditorium la sala de clase classroom 

el banco bank el estadio stadium 

el hospital hospital la universidad university/college 

la clínica clinic el templo temple 

el museo museum la casa house 

el parque park la discoteca dance club 

el hotel hotel la iglesia church 

la piscina pool la gasolinera gas station 

el centro comercial mall el aeropuerto airport 

el cine movie theater la pastelería pastry shop 

la estación de policía police station la zapatería shoe store 

la estación del tren train station el restaurante restaurant 

la estación de 

bomberos 

fire station el correo post office 

el zoológico zoo la librería book store 

el supermercado supermarket la oficina office 

la farmacia pharmacy la lavandería laundry mat 

la playa beach el ayuntamiento town/city hall 

la peluquería hair salon el almacén department store 
 

El transporte – Transportation 

el tren train el carro/el coche/el auto car 

la bicicleta bicycle ir* a pie to go by foot 

el barco boat el autobús escolar school bus 
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el avión airplane la motocicleta motorcycle 

el metro subway el taxi taxi 

                            *”ir” is an irregular verb; see “Irregular Verbs” section of notes 

 

Otras palabras útiles – Other Useful Words 

antes de before después de after 

durante during porque because 

lejos de far from cerca de near  

encima de on top of entre between 

a la izquierda to the left a la derecha to the right 

debajo/ abajo de underneath arriba above 

detrás  behind delante/ enfrente de in front of/ facing 

al lado de to the side of alrededor de around 

lo siento I’m sorry conmigo with me 

con with contigo with you (familiar) 

 

Las preguntas - Questions 

¿Adónde vás? Where are you going? Yo voy… I’m going 

¿Cuándo vas…? When are you going…? Yo voy a las dos. I’m going at 2:00. 

¿Con quién vas? Who are you going 

with? 

Yo voy con mi amiga. I’m going with my friend. 

¿Cómo vas a la 

biblioteca? 

How are you getting 

to the library? 

Yo voy por autobús. I’m going by bus. 

¿Dónde estás? 

 

Where are you? Yo estoy en el cine. I’m in the movie theater. 

¿Dónde está el 

hospital? 

Where is the 

hospital? 

Está cerca del 

aeropuerto. 

It’s next to the airport. 

 

 

Capítulo 5 – Los deportes, las actividades y  

los verbos interesar, aburrir, gustar 
Los deportes - Sports 

el béisbol / 

el softbol 

baseball/ softball el baloncesto / 

el básquetbol 

basketball 

el fútbol americano football el tenis de mesa table tennis/ ping pong 

el voleibol volleyball el golf golf 

el fútbol soccer la lacrosse lacrosse 

el tenis tennis la luchalibre wrestling 

el hockey hockey el atletismo track & field 

el hockey sobre la 

hierba 

field hockey la natación swimming 

*When you use “jugar” with a sport and it’s masculine, change the “el” to “al” 
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Durante los partidos de deportes – During Sports Games 

el partido / 

el juego 

game (sport) 

game (activity) 

el equipo team 

el jugador / 

la jugadora 

player el aficionado / 

la aficionada 

sports fan 

aplaudir to applause el asiento seat 

la entrada ticket  el número number 

el campo de fútbol soccer field el campo de béisbol baseball field 

la cancha de 

baloncesto 

basketball court la cancha de tenis tennis court 

correr to run jugar (u →ue) to play 

ganar to win perder to lose 
 

Otras palabras importantes y las expresiones – Other Important Words and Expressions 

Lo siento. I’m sorry. ¡Qué pena! / 

¡Qué lástima! 

What a shame! 

¿Qué te gusta hacer? What do you like to 

do? 

A mí me gusta jugar 

béisbol. 

I like to play baseball. 

¿Te gusta el fútbol? Do you like soccer? Sí a mí me gusta. 

A mí no me gusta. 

Yes I like it. 

No I don’t like it. 

¿Qué te gusta más, 

cocinar o bailar? 

What do you like more, 

to cook or to dance? 

A mí me gusta más 

bailar. 

I like to dance more. 

¿Cuál es tu deporte 

favorito? 

Which is your favorite 

sport? 

Mi deporte favorito es 

el béisbol. 

My favorite sport is 

baseball. 
 

Las actividades – Activities 

tocar la guitarra to play guitar montar a caballo to ride a horse 

patinar con ruedas to rollerskate montar a bicicleta to ride a bicycle 

patinar sobre hielo to ice skate leer to read 

bailar to dance cocinar to cook 

comer to eat estar con amigos to be with friends 

ayudar en casa to help around the 

house 

hablar por teléfono  

celular/ móvil 

to talk on the 

telephone/ cell pone 

estudiar to study caminar / andar to walk 

mirar/ ver la 

televisión  

mirar /ver la tele 

to watch t.v. ir* a la escuela to go to school 

nadar to swim ir* al cine to go to the movies 

dibujar to draw ir* de compras to go shopping 

pintar to paint escuchar música to listen to music 

jugar videojuegos to play videogames cantar to sing 

descansar to rest, relax viajar to travel 

trabajar to work hablar español to speak Spanish 

navegar la red to navigate the 

internet 

escribir un correo 

electrónico 

to write an e-mail 
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mirar una película to watch a movie usar la computadora to use the computer 

ir* a un concierto to go to a concert practicar deportes to practice sports 

*Remember that “ir” is an irregular verb!   “voy, vas, va, vamos, vais, van” 
 

El verbo “gustar”           
 Subject Pronouns          to like 

 A mí me gusta I like 

A tí te gusta You (familiar) like 

Él, Ella, Usted (Ud.) le gusta He, She, You (formal) like 

Nosotros/Nosotras nos gusta We like 

Vosotros/Vosotras os gusta You all (in Spain) like 

Ellos, Ellas, Ustedes      

                    (Uds.) 

les gusta They (m), They (f), You all like 

*When you want to make the sentence negative, add “no” before “me, te, le, nos, os, les”. 

Ex: A mí no me gusta   
 

 

jugar (u→ue) – to play 
Yo juego I play Nosotros jugamos We play 

 

Tú juegas You (familiar) play Vosotros jugáis You all (in Spain) play 

 

Él, Ella, Ud. juega He, She play 

You (formal) play 

Ellos, Ellas, Uds. juegan They (m), They (f), You all 

play 

 
 


